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三大运营商：

10月起全面取消国内长途和漫游费

朱军追问丽江古城维护费 丽江副书记：坚决不会再涨
3 月 6 日上午，全国政协委员、著名主持人朱军向全国政协委

员、中共丽江市委副书记刘佳晨提了个问题——“丽江古城维护费
是从20元涨到了80元吗？还要涨吗？”

“古维费的收取是通过立法的，从20元涨到80元是10年间涨
起来的，不是短短几天涨起来的，我们也坚决不会再涨价。”刘佳晨
表示。 ▋据《中国青年报》

据新华社电 财政部有关负责人 6
日说，根据预算安排，2017 年中国财政
拟安排国防支出 10443.97 亿元，比上年
执行数增长7%。 这位负责人是在当天
就 2017 年中国国防支出预算问题接受
记者采访透露这些数据的。

财政部有关负责人说，中国政府坚
持经济建设和国防建设协调发展的方
针，根据国民经济发展水平和国防建设
需求，合理确定年度国防支出。按照《国
防法》《预算法》等法律法规要求，每年的
国防支出预算都纳入政府预算草案，由
人民代表大会审查和批准。

他介绍，在提请十二届全国人大五
次会议审查的《中华人民共和国2016年
全国预算执行情况和 2017 年全国预算
（草案）》中，2017年，中国财政拟安排国
防支出 10443.97 亿元，比上年执行数增
长7%。其中：中央本级拟安排国防支出
10225.81 亿 元 ，比 上 年 执 行 数 增 长
7.1%。

这位负责人表示，2017 年预算增
加的国防支出，主要用于支持深化国
防和军队改革，促进军民融合深度发
展，改善基层部队工作、训练和生活保
障条件等。

据中新社电 十二届全国人大五次
会议新闻中心 6 日举行记者会，发改委
相关负责人就中国经济、价格改革、去产
能目标、北京动批疏散、民间投资等热点
回应记者提问。

有记者问，去年，我国经济增速是
6.7%，这个速度创 26 年来新低，有些专
家学者对中国经济前景表示担忧。发改
委主任何立峰表示，去年经济发展结果
是比较好的，体现了稳中求进的工作总
基调，总的特点是缓中趋稳、稳中向好，
实现了平稳健康发展。

何立峰指出，今年经济增长目标
在 6.5%左右，在实际工作中争取更好

结果。我们今年的就业目标 1100 万
人以上，仅大学毕业生将近 800 万，还
有其他新增的城镇和农村就业人口。
他指出，去年经济平稳健康发展，为今
年的发展奠定了比较扎实的基础，特
别 是 随 着 供 给 侧 结 构 性 改 革 深 入 推
进，将会创造更多的条件、更好的环
境，经济保持中高速增长可能性非常
之大。

何立峰表示，今年和今后几年脱贫
攻坚确实处在攻坚拔寨、啃硬骨头、涉深
水区的一个阶段，接下去要脱贫的人口
大多数集中在14个集中连片特困地区，
这是脱贫攻坚重点，也是难点。

据新华社电 工业和信息化部副
部长陈肇雄 6 日在国新办发布会上说，
工信部将继续深入推进网络提速降费

工作，深挖降费潜力，推动网络建设，营
造良好网络环境，今年10月1日起将全
面取消手机长途漫游费。

工信部数据显示，自网络提速降
费提出以来，我国固定宽带网速得到
大幅提升，333 个地级行政区和直辖
市建成光网城市，光纤宽带用户占比
提升到 76.6%，进入全球前三位；4G
用户数从 2014 年底不到 1 亿增长到
目前 7.7 亿户，占全球 4G 用户的一半
以上；两年来，网络资费水平持续下
降，全国固定宽带平均资费水平降幅
达 86.2%，移动宽带流量平均资费降

幅达 64.7%。
另据报道 国务院新闻办公室昨

日举行国务院政策例行吹风会。会上
三大运营商表示，今年10月1日起将全
面实施取消手机国内长途和漫游费。

中国移动表示，10月1日起全面取
消国内手机长途漫游费。降低国际长
途资费，下调重点方向直拨国际长途资
费。下调“一带一路”国家语音和流量
漫游资费，将“一带一路”沿线全部 64
个国家和方向的漫游语音资费下调至
0.99元/分钟。

中国联通表示，自 2017 年 10 月 1

日起，全面取消手机长途与漫游费；进
一步降低国际长途电话与国际漫游资
费水平；大幅度降低面向中小企业互联
网专线接入资费的同时，充分发挥 4G
网络流量资源、信息化建设“一点接入、
支撑全网”的服务支撑等优势，深化产
业合作，创新业务产品，给广大消费者
带来新的、更大的惊喜。

中国电信表示，今年10月1日起将
全面实施取消手机国内长途和漫游
费。降低国际及港澳台长途通话资费，
将于今年年内下调北美、欧洲、东南亚
及“一带一路”沿线等方向的长话资费。

发改委两会谈热点：

中国经济仍将保持中高速增长

财政部：
今年国防支出预算约1万亿元

全国人大代表、全国社会保障基金理事会
党组书记王尔乘 6 日在审议政府工作报告时表
示，目前社保基金管理运营资金已达到2万亿元
人民币，今年将试点进入实质性操作阶段。

▋据新华社

王尔乘代表：
我国社保基金已达2万亿元

杨凯生委员：中国的金融风险是可控的
全国政协委员、中国工商银行原行长杨凯生表示，中国的金融

风险是可控的。
他同时表示，对待金融风险不能掉以轻心，要放在政府工作更

加重要的位置，但也要充满信心。 ▋据新华社

杨元喜委员：我国今年将发射北斗三号卫星
全国政协委员、北斗导航系统副总设计师杨元喜６日表示，我

国今年将发射６至８颗北斗三号卫星，其中数次发射为一箭双星。
杨元喜说，北斗三号卫星的卫星性能也大幅提升。 ▋据新华社

赖小民代表：建议延长春节假期至15天
全国人大代表、中国华融资产管理股份有限公司董事长赖小

民提出建议，“将春节法定假期由7天延长为15天，即假期由除夕
延至元宵节”。

赖小民建议，对于部分运营单位或公共服务单位错峰休假，保
证春节期间人民生活的正常运转。提高假期期间企业选择生产经
营时间的自主权，但要保证员工利益不受损失，以调休或补贴的方
式进行补偿。 ▋据中新社

董明珠代表：有钱人就该多缴税
全国人大代表董明珠在接受采访时称：“工薪阶层的纳税底薪

应该再提高，有钱人就该多缴税；税高税低不重要，公平最重要；部
分行业协会乱象伤害极大，这样的协会可以不参加；这几年反腐力
度很大，充分给企业减负了。” ▋据央视

易纲委员:正在进行塑料钞票研究
全国政协委员、央行副行长易纲透露，虽然我国目前暂时没有

全面发行塑料钞票，但可以说，我国在塑料钞票研发领域的能力，
是十分超前的。

易纲说，无论是纸币还是塑料钞票，都有可能遇到假币问题，
但我们正在加强对该领域的研究。 ▋据《证券时报》


